

# Energetische Entstörung von Schlaf- und Arbeitsplätzen

## Workshop

### SPIRITUALITÄT / ENERGETIK



In der energetischen und heilpraktischen Arbeit sind Einhandrute oder Pendel unverzichtbare Werkzeuge. Jeder Mensch trägt in sich die Fähigkeiten erweiterter Sinneswahrnehmungen und kann das Ruten bzw. Fühlen des Feinstofflichen erlernen.

Termine:  
**Sa. 20.09.2025**  
**So. 21.09.2025**  
jew. 10:00-18:00 Uhr

Preis:  
**310,- Euro \***

**Paracelsus**  
**Gesundheitsakademie**  
**Doberaner Str. 114**  
**18057 Rostock**  
Tel. 0381 - 490 91 86

In diesem Workshop widmen wir uns den energetischen Störungen, die durch geopathische Belastungen entstehen. Die gesundheitlichen Auswirkungen von Störfeldern können u.U. gravierend sein. Das Auffinden der Felder und eine mögliche Entstörung sollte deshalb nicht nur für Therapeuten, sondern für Jedermann als Gesundheitsprophylaxe eine Selbstverständlichkeit sein.

#### Inhalt:

1. Informationen über Störzonen am Schlaf- und Arbeitsplatz – geomantische Linien, Wasseradern, Verwerfungen, Gebirgsbrüche und Elektrosmog
2. Auswirkungen von Störfeldern auf die Gesundheit, wenn nicht entstört wird
3. Anleitungen zum Testen der Störungen, was in der Fachsprache der Radiästhesie „muten“ heißt. Schulung des Unterscheidungsvermögens, um Selbstbetrug beim Testen zu verhindern.
4. Informationen über Entstörmittel und deren Handhabung

Wenn Sie eine Winkelrute, Einhandrute oder Pendel besitzen – bitte mitbringen. Teilnehmer/innen, die kein Instrument zur Verfügung haben, bekommen eine Winkelrute geschenkt!

Seminarnummer:  
**SSB02200925**

#### Anmeldemöglichkeiten:

- bei jeder Akademie
- per Fax: 0261 - 9 52 52 33
- Web: [www.paracelsus.de](http://www.paracelsus.de)
- per QR:



**Dozent/in Ing. (grad.) Christoph Bauer:** Jg. 1944, verheiratet. Nach einer Handwerksausbildung absolvierte Herr Bauer die Ingenieurschule mit Abschluss Ing. (grad.) und schloss ein Lehramtsstudium für berufliche Schulen an. Von 1979 bis 1986 absolvierte Herr Bauer verschiedene psychotherapeutische Ausbildungen und wurde als Lebensberater tätig. Seit 1986 arbeitet er freiberuflich in eigener Praxis als Lebensberater und Seminarleiter. 2002 gründete Herr Bauer die 'Lebenswerkstatt', in der er mit seiner Frau in gemeinsamer Praxis arbeitet. Sie bieten Einzelsitzungen mit Ursachenforschung, Seminare zur Annahme des inneren Kindes und Sitzungen zur Befreiung von unbewussten Blockaden an.

